

La manada del productor, tal como una caja de herramientas, sólo es tan buena como las herramientas en la caja. Asegúrese que todas las herramientas estén en la caja... ¡incluyendo un juego completo de casquillos!

El Hablaganados 706: ¿Casquillo grande o pequeño?

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Tener un juego de casquillos para carraca que sólo tiene casquillos grandes no tiene más sentido que sólo comprar toros que son líderes del rasgo de crecimiento.

Al adelantarse la temporada de parto bovino, la compra de toros empieza a calmarse y pensamientos del pasto de verano comienzan a llegar a la mente. Después de un invierno largo y frío, las actividades de soltar ganado en la primavera serán bastante disfrutables.

Sin embargo, después de cualquier estación, los reparos se necesitan hacer y una variedad de herramientas se necesitan para manejar la granja o rancho. El otro día, abrí la caja de herramientas para enfrentar unos ajustes y necesitaba un casquillo en particular. No pude encontrar el casquillo de 3/8 pulgadas, así que decidí comprar un juego de casquillos nuevo.

Cuando llegué a la tienda, el dependiente era bastante amigable y me mostró los juegos de casquillos. Sin embargo, me di cuenta de que los juegos ya no tenía casquillos de 3/8 pulgadas. De hecho, la tienda sólo ofrecía juegos de casquillos que empezaban con 1/2 pulgadas o más grande. Con el constante aumento de tamaño del equipo, por lo visto la tienda creyó que los casquillos más pequeños ya no se necesitaban. Salí perplejo pero me acordaba de una pregunta que hizo un estudiante en clase el otro día mientras hablaba de las diferencias esperadas de progenie (DEPs).

La asignación para los estudiantes era de seleccionar un toro. Al hablar de las selecciones de toros, llegó a ser obvio que había una tendencia fuerte de seleccionar líderes de los varios rasgos, los cuales eran los toros que califican los mejores en los valores de DEP. Más específicamente, al pedirles que justificaran sus razones por comprar los líderes de rasgos de peso al destete, la respuesta indicó la necesidad de crecimiento.

Es una declaración cierta, pero una segunda declaración se notó que no era cierta. Un estudiante dijo que si un toro se calificó bajamente en la DEP de peso al destete, los becerros del toro no tendrían crecimiento. No es una declaración cierta y, por lo menos para mí, me hizo fruncir el ceño, como mínimo.

Los toros, tal como las herramientas en una caja de herramientas, tienen un propósito y un uso específico. ¿Qué sentido tendría comprar un juego de casquillos que no contiene una selección completa de casquillos? La gran variedad de herramientas en una caja de herramientas se

necesita para poder reparar o ajustar las operaciones diarias de un rancho. Tener un juego de casquillos que sólo tiene casquillos grandes no tiene más sentido que sólo comprar toros que son líderes por el rasgo de crecimiento.

Las operaciones de ganado tienen que ser ajustadas constantemente para mantener las vacas que producen los becerros correctos y producen ingresos. Los productores no deben tener opciones limitadas cuando se trata de tiempo para encontrar la herramienta correcta de la caja de herramientas ni deben limitarse a cierto grupo de genética en un toro.

Tal vez, por lo menos en el aula de clase, un mejor entendimiento de las gráficas de porcentajes y calificaciones de toros sería bueno. Sin embargo, un principio fundamental en la escuela es la clasificación, lo cual es el proceso de lograr el porcentaje más alto posible para una nota. Aun si un estudiante no logra cien por ciento, el estudiante todavía tiene un deseo innato de lograr una nota tan cerca al cien por ciento como posible. Sin embargo, los alumnos, a pesar de las notas, se esfuerzan para salir bien, para prepararse para el futuro y para encontrar un nicho que les lleva a la vida buena.

Asimismo, los toros que se clasifican por porcentajes dentro de la raza no tienen el propósito de ser utilizados como una herramienta de selección absoluta. Sino que los productores necesitan revisar la caja de herramientas y utilizar todas las DEPs disponibles para guiar y ajustar la genética dentro de la manada. Desafortunadamente, todavía tenemos una tendencia fuerte de volver al concepto de que alguien o algo debe ser el ganador, así que el ganador llega a ser el ideal para imitar. Es por eso que la empresa de casquillos dejó de hacer casquillos más pequeños.

Al graduarse, el alumno quiere colgar el diploma junto con los de sus padres. No obstante, el marco está fuertemente amarrado con tornillos.

El error básico del pensamiento que me molestaba fue la facilidad con que seguimos comprometidos a sólo los toros que son líderes de rasgo. Al final, el pensar necesita ser cambiado para que haya un mejor entendimiento de los sistemas de reproducción de ganado y cómo los varios paquetes genéticos caben con la operación individual.

Los rasgos maternos de vacas son muy importantes y al final determinan la fundación de una manada de vacas. Los rasgos paternos de toros también son importantes pero deben ser considerados con la destinación final del becerro.

Los corrales de alimentación agradecen la oportunidad de añadir más crecimiento a los becerros existentes porque los becerros de engorde de reemplazo tienen suministro escaso. De una perspectiva vaca-becerro, la vaca vive más allá de las tendencias del mercado.

El productor al final tiene que crear un equilibrio entre la demanda del mercado y la eficacia de la producción del rancho. Es una lucha constante, pero una lucha que se vencerá con éxito si todas las herramientas están en la caja, incluyendo un juego completo de casquillos.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.